

Le Fonds pour le développement et la durabilité des transports intègre les autobus dans les services urbains



La Havane, 3 avr (RHC) Le système de transport public de La Havane incorporera, à court terme, quelques 70 autobus, après avoir acquis les pièces de rechange nécessaires à leur mise en service.

L'investissement, a expliqué à la presse le ministre des Transports, Eduardo Rodríguez Dávila, est soutenu par le Fonds pour le Développement et la Durabilité des Transports, qui provient de la nouvelle politique de commercialisation des véhicules à moteur, de leur importation et de leur transfert de propriété, récemment approuvée.

Il a précisé qu'avec les taxes collectées par cette politique, il sera possible de financer des pièces de rechange et aussi, certaines actions comme la récupération et l'achat d'autobus.

Il a indiqué que « le transport public, celui de la majorité, est le plus déprimé, car nous n'avons pas eu la capacité de financer les investissements en pièces détachées pour son entretien ».

Lors de la deuxième journée du IIIe Salon international du transport et de la logistique (fitl 2025), il a été signalé qu'à ce jour, plus d'un millier de véhicules ont été vendus dans différentes catégories, y compris les voitures, les camions et les motos.

D'autre part, Rodríguez Dávila a indiqué qu'en plus de ces 70 autobus, 100 autres autobus - 60 rigides et 40 articulés - sont en cours de réparation à long terme, avec le soutien d'un don du gouvernement chinois et l'intervention du Fonds.

Cela démontre également l'intérêt de cette nouvelle politique de commercialisation, qui permet d'obtenir les ressources nécessaires pour soutenir les projets de transport public, qui font cruellement défaut, a souligné le ministre. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380107-le-fonds-pour-le-developpement-et-la-durabilite-des-transports-integre-les-autobus-dans-les-services-urbains>



Radio Habana Cuba